

Pressemitteilung des CDU-Stadtverbandes Alsdorf

14. Oktober 2024

CDU Alsdorf schlägt Florian Weyand als Bürgermeisterkandidaten vor

In seiner Sitzung am Donnerstag, den 10. Oktober 2024, hat der Vorstand der CDU Alsdorf einstimmig beschlossen, Florian Weyand, den Stadtverbands- und Fraktionsvorsitzenden, als Bürgermeisterkandidaten für die Kommunalwahl 2025 vorzuschlagen. Der Vorschlag wird der Mitgliederversammlung am 08. Januar 2025 zur Abstimmung vorgelegt.

Im Rahmen des Findungsprozesses führte die CDU Alsdorf zahlreiche konstruktive Gespräche mit verschiedenen Kandidatinnen und Kandidaten. Nach intensiver Beratung und Abwägung entschied sich die Findungskommission schließlich für Florian Weyand und empfahl ihn dem Vorstand als Kandidaten.

Beruflich hat Weyand vielseitige und umfassende Erfahrungen in unterschiedlichen kommunalen Verwaltungen der Region gesammelt. So war er in der mobilen Jugendarbeit der Stadt Eschweiler tätig, arbeitete im Bildungsbüro der StädteRegion Aachen sowie bei Europe Direct Aachen im Fachbereich Wirtschaft, Wissenschaft, Digitales und Europa der Stadt Aachen. Seit 2022 leitet der Politikwissenschaftler das Wahlkreisbüro der lokalen Europaabgeordneten und Vizepräsidentin des Europäischen Parlaments. Diese vielfältige berufliche Laufbahn hat ihm wertvolle Einblicke in die kommunalen Strukturen und Herausforderungen ermöglicht. Weyand bringt dadurch nicht nur umfassende Verwaltungserfahrung aus verschiedenen Fachbereichen, sondern auch ein tiefes Verständnis für die Arbeit in den Kommunen mit. Er ist zudem bestens in der Region vernetzt, was für die erfolgreiche Gestaltung der Alsdorfer Zukunft von zentraler Bedeutung ist.

Florian Weyand ist seit 2019 Vorsitzender des CDU-Stadtverbands Alsdorf und seit der Kommunalwahl 2020 Ratsmitglied im Alsdorfer Stadtrat. Durch die Arbeit in der CDU-Fraktion, die er seit Januar 2024 auch als Vorsitzender führt, beschäftigt er sich seit vielen Jahren kontinuierlich mit den Herausforderungen unserer Stadt und engagiert sich intensiv für die Belange der Bürgerinnen und Bürger vor Ort. "Alsdorf ist meine Heimat und es liegt mir am Herzen, unsere Stadt gemeinsam mit den Menschen zu gestalten und weiterzuentwickeln. Wir stehen vor zahlreichen Herausforderungen, die einen frischen Blick und neue Impulse erfordern. Deshalb möchte ich das Angebot machen, gemeinsam an Lösungen zu arbeiten, die über die gewohnten Pfade hinausgehen.

Ich bedanke mich bei unserem Vorstand für das große Vertrauen, das mir mit diesem einstimmigen Vorschlag entgegengebracht wird. Das ist für mich ein starkes Signal und Ansporn, mich auch weiterhin mit ganzer Kraft für unsere Stadt und ihre Bürgerinnen und Bürger einzusetzen.", betont Weyand.

Neben der abschließenden Entscheidung über die Bürgermeisterkandidatur wird die Mitgliederversammlung am 08. Januar 2025 auch über die Stadtratskandidaturen entscheiden. Damit stellen die Mitglieder der CDU Alsdorf ihr Team für die Kommunalwahl am 14. September 2025 auf.